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       北区自治協議会 会議概要 

令和 3 年度第 6回北区自治協議会 

開催日時 令和 3 年 10 月 28 日（木曜） 午後 1 時 30 分～午後 3 時 40 分 

会 場 北地区コミュニティセンター ２階大ホール 

出 席 者 

＊敬称略 

委 員 

神田(征)委員、神田(恭)委員、本間(藤)委員、阿部委員、前田委員、

山賀委員、清水(博)委員、有田委員、樺山委員、斉藤委員、 

清水(文)委員、鶴巻委員、平松委員、藤沢委員、藤原委員、 

本間(啓)委員、横山委員、渡邉委員、本田委員、伊藤委員、 

遠藤委員、中嶋委員、佐久間委員、 

計 23 人 

（欠席：大島委員、小日向委員、五十嵐委員、柳委員、 

皆川(英)委員、山田委員、皆川(靖)委員） 

会長が必要

と認めた者 
横山喜人 

事 務 局 等 

〔北区役所関係〕 

地域総務課長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、 

建設課長、北出張所長、北下水道室長、消防局北消防署長、 

北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長、財産活用課長、 

政策調整課長、地域総務課長補佐、財産活用課職員、 

政策調整課職員、地域総務課職員 3 人 

計 18 人                   

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 開会  

 

2 議事事項 

 (1) 横井の丘資料館の廃止について(意見聴取) 

◎議事資料 1 に基づき、地域総務課課長が説明を行いました。 

→質問や意見はありませんでした。この意見聴取について、「意見なし」として

事務局から、市長へ回答を提出することとした。 

 

3 報告事項 

 (1) 新潟市財産経営推進計画の改定について 

◎報告資料 1-1、1-2 に基づき、財産活用課長が説明を行いました。 

【主な質問・要望等】 

・基準で評価した時、即廃止なのか。学校の統廃合は地元の意見にゆだねると聞

いているがそことの兼ね合いは。 

→評価は地域的事情を考慮しない形で作っている。評価はこうなっているが、実

情はどうなのかということを、地域に入って一緒に考えていく。そこで意見を

お聞きして再編に入らせていただく。学校については委員のお見込みのとお

り。教育委員会と情報交換しながら進めていきたい。 

・老人憩いの家について、改修が必要だと廃止になるのか。 

→軽微な改修であれば財産所管課と相談して対応していただくが、大規模改修が
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内 容 

 

 

 

 

 

必要になると廃止の対象となる。 

・元太夫浜ひまわりクラブの施設が移転して空いているが、地域で他用途のため

借りることはできるのか。 

 →当該施設については、現状、ライフラインを全て切っており、躯体だけが残

っている状態。老朽化も進み、保育園に隣接していることから、所管課は解体

を進めたいと考えている。 

 

(2) 総合計画及び区ビジョンワークショップについて 

◎報告資料 2-1、2-2 に基づき、政策調整課長が説明を行いました。続いて報告資

料 2-3、2-4、2-5 に基づき、地域総務課長が説明を行いました。 

【主な質問・要望等】 

・これまでの計画の総括的なものはあるのか。ワークショップの際には、進捗や到

達点を示してもらわないと見えてこない。 

・新旧対照表のようなものがあるとわかりやすい。 

 →現在の総合計画は令和４年度末までとなっているため、現在各課で集計中であ

る。各区の部分についてはワークショップ用に資料作成中であり、当日までに

お示しする。(政策調整課) 

・ワークショップの進行について、ファシリテーターが入るのは８区同じか。その

メリットは。請け負う NPO 法人についてはいくつかあるのか。市民と協働で計画

を作成するというのはいい考えであると思うが、市職員も当事者意識をもって対

応いただきたい。 

 →前回も入っていた。市職員よりは、意見を引き出すことに慣れているため進行

がスムーズにいく。業者についてはこのほかにもいくつかあるが、今回の業者

は政策調整課で決定した。(地域総務課) 

・以前に参加したワークショップではファシリテーターが北区を知らない方で、こ

ちらの言っていることが伝わらなかったこともあった。北区を良く知っている職

員も参加して一緒に考えてもらいたい。 

 →業者と事前打ち合わせをしっかり行うことと、当日職員もオブザーバーとして

参加する。(地域総務課) 

 

 (3) 令和 2 年度区づくり予算事業の報告について 

◎報告資料 3 に基づき、地域総務課長が説明を行いました。 

→質問や意見はありませんでした。 

 

 (4) 令和 4 年度区づくり予算事業の提案について 

◎報告資料 4 に基づき、地域総務課長が説明を行いました。 

→質問や意見はありませんでした。 

 

 (5) 部会の会議概要について 

◎報告資料 5 に基づき、各部会長が説明を行いました。 

→質問や意見はありませんでした。 

 

4 その他 
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(1) 「大学生による家庭介護セミナー」について、健康福祉課長よりチラシに基づき

説明がありました。 

 (2)地域総務課長補佐から「市長とすまいるトーク」と区自治協議会委員研修会に

ついて案内がありました。 

  市長とすまいるトーク 11 月 21 日(日)午後 1 時 30 分～午後 2 時 50 分 

             豊栄地区公民館 

  区自治協議会委員研修会 12 月 9 日(木) 午後 2 時 30 分～午後 4時 

              黒埼市民会館 

 

 (3)伊藤委員から、11 月 17 日に豊栄高校にて開催の人権同和教育講演会について紹

介がありました。 

 

 (4)神田(恭)委員から新型コロナウイルス感染症で亡くなった方の葬儀方法につい

て質問があり、今現在、情報は来ていない旨、健康福祉課長が回答しました。 

 

次回協議会日程について 

◎次回協議会は 11 月 25 日(木)午後 1 時 30 分から 豊栄地区公民館で開催 

 

5 閉会 

 

傍 聴 者 無し 

会議資料

等 

・令和 3年度 第 6 回北区自治協議会次第 

議事資料１：新潟市北区郷土博物館 分館「横井の丘ふるさと資料館」の廃止につい

て（意見聴取） 

報告資料 1-1：公共施設再編案作成手順 

報告資料 1-2：地域別再編案のモデル(イメージ） 

参考資料：新潟市公共施設の種類ごとの配置方針 

報告資料 2-1：次期総合計画の策定について 

報告資料 2-2：次期総合計画策定の市民参加事業 全体像スケジュール 

報告資料 2-3：区ビジョン基本方針策定に向けた区ビジョンワークショップ 

報告資料 2-4：ワークショップのまとめ方(イメージ) 

報告資料 2-5：「北区区ビジョンまちづくり計画」抜粋 

参考資料：にいがた未来ビジョン(概要版) 

報告資料 3：令和２年度事業報告北区「特色ある区づくり予算」の実績等について 

報告資料 4：令和４年度「特色ある区づくり予算事業」の提案状況 

報告資料 5：部会会議概要 

令和 3 年度「市長とすまいるトーク」開催について（ご案内） 

チラシ：北区の魅力再発見フォトコンテスト 

チラシ：大学生による家庭介護セミナー 

チラシ：博物館だよりと企画展のチラシ 

 


